

☆めざす学校像「いのち きらきら 光り輝く 中野栄小学校」☆

なかのさかえ

仙台市立中野栄小学校 学校だより
 令和2年9月25日(金) 10月号
 仙台市宮城野区栄三丁目12番1号
 TEL258-8080 FAX258-8059
 校長 木村 浩 全校児童数447名
 E-mail n.sakae@sendai-c.ed.jp

令和2年度
 協働型学校評価の
 重点目標

人とのかかわりを大切にする子供の育成

あいさつ

あったか言葉

役割(活動)



まもなく1学期も終わります。まとめの時期です。

猛暑の夏が終わり、朝晩はめっきり涼しい日が続くようになりましたが、1学期もまもなく終わろうとしています。今年新型コロナウイルス感染症予防のため、例年通りの活動ができない夏でした。そのような中でも子供たちはしっかりと日々の活動に取り組んでいます。学期末はこれまで自分でどのようなことができるようになったか、これからどのようなところを頑張っていきたいかを考え、まとめる大切な期間です。今年短い1学期となりましたが、まとめはしっかりと行い、2学期へ向けての意欲も持たせていきたいと思えます。ご家庭でのお声掛けもよろしくお願いいたします。1学期の間、保護者の皆様、地域の皆様からはたくさんのご理解とご支援、ご協力をいただき、本当にありがとうございました。2学期もよろしくお願いいたします。



○●○お子さんの体調管理について○●○

これからは涼しい日が続く季節となりますが、暑かった夏の疲れが残ったり、「秋バテ」になると、体調を崩す児童が増えることが予想されます。新型コロナウイルス感染症予防と合わせてお子さんの体調管理をお願いします。

○十分な睡眠を

睡眠時間が短くなると、免疫力が下がります。早寝早起きを心掛け、病気にかかりにくい体をつくっていきましょう。

○気候に合った服装を

涼しい日が続いたり、時には寒さを感じる日があったりする季節ですが、服装は夏のままの半袖半ズボンという児童も見られます。天気予報をチェックし、その日の気候に合った服装で登校するようお声掛けください。

○引き続き新型コロナウイルス感染予防を

こまめな手洗いとうがい、マスクの着用、ソーシャルディスタンスの確保など、学校では新型コロナウイルス感染予防の指導を続けています。ご家庭でのお声掛けもよろしくお願いいたします。

～「秋バテ」とは～

夏から秋にかけての気温の変化や暖かい日中から夜にかけての温度の変化などの寒暖の差の繰り返しで、自律神経系の乱れに起因して現れる様々な症状。夏バテと同様に、体調不良や食欲不振などの症状が見られる。

○●○10・11月の行事予定○●○

※予定は今後変更になる可能性があります

※SCはスクールカウンセラーの略です。

10月

- 5日(月) クラブ活動② SC
- 6日(火) 6年出前授業(プログラミング教育・ドローン体験)
協働型学校評価重点目標カード提出期間(～9日)
- 9日(金) 第1学期終業式 4時限
13:40下校 給食終了日
- 12日(月) 臨時休業日 **校納金引落日**
- 13日(火) 第2学期始業式 4時限
13:40下校 給食開始日
- 19日(月) 代表委員会② SC
栄養教諭実習(～23日)
- 20日(火) 6年出前授業(野口英世)
- 27日(火) 中耳検査1年 9:00～
- 28日(水) 授業参観(体育) SC



11月

- 2日(月) クラブ④
- 3日(火) 文化の日
- 4日(水) 5年校外学習 HNK 弁当1・2組
- 5日(木) 防災訓練(地震・津波)
- 6日(金) 5年校外学習 NHK 弁当3組
- 8日(日) PTA フェスティバル WEB 開催(～12/13)
- 9日(月) 委員会③ SC
児童会「ほっかほっかキャンペーン」
～13日 教育実習～20日
- 10日(火) **校納金引落日**
- 13日(金) 5年校外学習 トヨタ自動車工場弁当
- 16日(月) 児童との面接期間～12月18日
全校5時限 14:40下校 SC
- 17日(火) 全校5時限 14:40下校
- 18日(水) クラブ⑤(見学会)大縄チャレンジ①
- 19日(木) 就学時健康診断 13:20受付開始
(全校3時限 11:40下校)給食弁当なし
- 20日(金) 全校5時限 14:40下校
- 23日(月) 勤労感謝の日
- 24日(火) 給食臨地実習(～30日)
5年オンライン出前授業「スポーツ笑顔の教室」
- 25日(水) 修学旅行結団式
- 26日(木) 6年修学旅行 福島会津若松猪苗代方面
(～27日)
1年給食見学会1日目
- 27日(金) 1年給食見学会2日目
- 30日(月) 代表委員会③ 栄っこ会週間
清掃週間 生活朝会 SC

🚗🚗🚗 2年生遠足 🚗🚗🚗

9月11日(金)に2年生が国営みちのく杜の湖畔公園へ遠足に行ってきました。雨に降られることもなく、アスレチックや水遊びでたくさん体を動かすことができました。新型コロナウイルスの影響で行事が減っている中、子供たちにとって楽しみな活動を少しでも増やしていきたいです。



協働型学校評価 重点目標評価カードについて

8月にお渡ししていた「協働型学校評価 重点目標評価カード」ですが、10月6日(火)～9日(金)の間に担任へ提出していただきます。重点目標を受けてご家庭で設定していただいた具体的な目標についての振り返りを、ぜひお子さんと一緒にお願いたします。評価カードの色は、低学年(ピンク)、中学年(緑)、高学年(青)に分けています。

間違いのないようお願いいたします。



☆☆☆学校からのお知らせ☆☆☆

- 新型コロナウイルス予防のための休校期間が長かったため、今年度の秋季休業日はありません。ただし、10月12日(月)は全市一斉の臨時休業日となります。2学期に向けて少しでもリフレッシュできる日になればと思います。
- 夏休み前は感染予防の観点から実施できなかった委員会とクラブですが、夏休み明けから開始しています。委員会では子供たちが責任感を持ってしっかりと仕事をする姿が見られます。

校納金引落日について

10月は12日(月) 11月は10日(火)が校納金の引落日となっております。通帳残高の確認をお願いします。

10・11月の生活目標

進んで仕事に取り組みましょう

